

杉並区教育長 白石高士 殿

## 卒業式・入学式等での区長ビデオメッセージの上映中止を求める申し入れ

2022年3月16日

日本共産党杉並区議団

区立小中学校、こども園の卒業式・入学式にて、杉並区長のビデオメッセージを上映するよう教育委員会から通知が出されたことに対し、保護者等から疑問と困惑の声が上がっています。

昨年は区職員の参加を自粛し、区長・教育長のメッセージは書面で送られていました。今年2月に改訂された「杉並区立学校感染症対策と学校運営に対するガイドライン」では、感染症対策として、教育委員会からは式の内容を精選し60分程度に収めることの方針が示されています。

こうしたもとで、今まで前例のない区長のビデオメッセージの上映に対し、保護者からは、開催時間が伸びることや、短い時間のなかで児童生徒の思い出に残る取組に時間を確保してほしいとの声が、我が党議員団に寄せられています。

また、ビデオメッセージ上映を準備する運営側の負担も大変です。上映のためにプロジェクターやスクリーンを出し入れする作業が発生し、余計に時間を取られてしまいます。

さらに、メッセージ自体は区長と教育長の連名であるにもかかわらず、ビデオメッセージには区長しか出演していないのも不自然です。

6月に行われる区長選挙に向けたパフォーマンスともいえる行為に、児童生徒の一生の思い出となる卒業式・入学式を政治利用することは許されません。

以下、緊急に要望いたします。

### － 記 －

1. 区立小中学校、こども園での区長ビデオメッセージ上映について、一律に上映する通知を撤回し、学校側の判断で柔軟な開催が行えるよう通知すること。

以上